



曾谷の風

学校教育目標「『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち」

市川市立曾谷小学校
校長 田部井 伸郎

→爽風学園ブログはこちら

→「爽風だより」はこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言葉

「元気・本気・勇気」～3つのキを育てよう～



「ぶくぶく」蔵書の贈呈

14日（金）、朝読書の時間に、読み聞かせをしてくださる読み聞かせボランティアの会「ぶくぶく」の皆様による、今年度最終の読み聞かせが行われました。ぶくぶくの皆様、1年間ありがとうございました。

お陰様で、本に親しむ児童が多いことが数字の上でも示されています（「本に親しんでいる」児童の割合が市全体の平均よりも7ポイント多い61%）。今後とも子どもたちのためにどうぞよろしくお願ひいたします。（→HP記事）



その後、購入した本を学校に寄贈していただき、贈呈式を校長室にて行いました。ぶくぶくの会員（6年生保護者）から、ブックス委員長の6年生児童に手渡されました。子どもたちのためにありがとうございます。いただいた蔵書は学級や図書室で活用させていただきます。（→HP記事）

HAPPYバレンタイン献立（6年生）

14日（金）、6年生が家庭科の「給食のメニューを考え

よう」の学習で、実際の献立に選ばれた「HAPPYバレンタイン」献立でした。

曾谷給食ランキング1位の「ココア揚げパン」に、サラダの中で1位、メニュー全体でも8位の人気を誇る「焼肉サラダ」、それに加えてデザートには今が旬のいちごを使ついたいちごゼリーと豪華です。

給食室の方々が子どもたちのアイディアをそのまま生かしてくださいました。



給食の時間は、ヘルシー委員会が本日の給食について内容やエピソードを紹介しています。この日は、「HAPPYバレンタイン」献立を考えた5名が、台本を考え、代わる代わる放送をしました。

次回は2月25日（火）「寒さに勝とう！カツカレー」です。楽しみですね。

【関連】 →今日の給食

→HP記事

→2月6日の記事

キャリア教育（6年生）

4日（火）、6年生がキャリア教育で、企業の方のお話を聞きました。

キャリア教育とは、多様な職業や生き方があることを知って、子どもたち自身の目標設定が促されたり、子どもたちに自分の将来や社会との関わりを考えるきっかけとなったりします。

自分たちの未来を考える基盤づくりのために、この小学校卒業を控えた時期に行うのはとても有効だと考えます。

来校いただいたのは、株式会社 ZOZO、株式会社銚子丸、有限会社ブティック花屋、株式会社河野製作所（右の写真）、株式会社市川環境エンジニアリング、社会福祉法人長寿の里 いちかわ翔裕園、株式会社ストレージ王、広島建設株式会社 セナリオハウスの皆様です。



企業の方々が「お店」を開き、それを子どもたちが移動してそれぞれのお話を聞きます。自分たちの未来を描くきっかけになったことでしょう。（→[HP記事](#)）

ドリームプラン（6年生）

上の「キャリア教育」の学習を経て、13日（木）に「ドリームプランを発表しよう」

ということで、グループに分かれて自分の夢をプレゼンテーション資料にまとめ、それを発表する活動に取り組みました。



グループに分かれて、そこには曾谷小応援隊の地域支援者の方々に入っていただき、話を聞いてもらったり、アドバイスをもらったり、自分たちとは違う支援を持っている方々と語り合いました。

子どもたちは、これまで生きてきた中での自分の特徴や、好きなこと、嫌いなことをしっかり見つめ、それに加えて、前回キャリア教育で学習した内容を入れて将来に向けて思いを馳せていました。

子どもたちの夢は様々。野球選手、サッカー選手、ペットショップ、ネイルサロン、県庁職員、アニメ関連、建築士、税理士…。夢を語るだけではなく、夢を叶えるための計画にも触っていました。

地域支援者の皆さん（現役の保護者もいらっしゃいました）は、道徳や国語の時同様、子どもたちと話ができるることを本当に喜んで下さっています。

今年度、地域支援者と共に作る授業というものを、次年度に向けて恒例化していくと考えています。（→[HP記事](#)）

お知らせ欄

青少年非行防止チラシについて：市川市少年センターより周知の依頼です。子どもたちの非行防止については、学校でもしっかりと取り組んでいきますが、ご家庭・地域での見守りをお願いいたします。 →[非行防止チラシ「子供の非行・犯罪被害防止の一歩は家庭から」](#)